

# GRUNDSCHULE AN DER BÄKE BERLIN

Die Grundschule an der Bäke hat sich zum Ziel gesetzt, Kinder früh in ihrer Selbstständigkeit und Verantwortungsbereitschaft zu fördern. Verschiedene Verbraucherthemen gehören deswegen zum Schulalltag: Die Schülerinnen und Schüler werden beispielsweise durch einen Internetführerschein auf die digitale Welt vorbereitet. In der Projektwoche „Unsere bunte Welt“ setzt sich zudem eine Gruppe mit nachhaltigem Handeln auseinander. Zudem werden Schülerinnen und Schüler für den Klimaschutz sensibilisiert, indem erste Grundlagen zum Thema Energiesparen vermittelt werden.



**Verbraucherschule**  
**Gold 2019–2021**



„Man kann die Nutzung des Internets und sozialer Medien mit dem Straßenverkehr vergleichen: Bei beidem braucht man Regeln, um sich und andere nicht zu verletzen. Ich finde es sehr wichtig, die Kinder über die Gefahren des Internets und sozialer Medien aufzuklären und sie auf Vorsichtsmaßnahmen hinzuweisen.“

Thomas Besser  
Schulsozialarbeiter



„Mir gefällt an unserer Grundschule, dass Schülerinnen und Schüler kochen lernen. Sie lernen schrittweise, Essen zuzubereiten und können das Selbstgekochte anschließend genießen.“

Regina Garske  
Pädagogin

GRUNDSCHULE  
an der Bäke

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages